

— Le théâtre de tous les temps et de tous les pays a été une école d'immoralité et une cause de décadence. Quelques exceptions passagères ne prouvent rien contre un pareil ensemble.

— Il y a beaucoup de gens qui ne savent pas perdre leur temps tout seuls; ils sont le fléau des gens occupés. — De Bonald.

— Le Conseil de ville de Montréal a voté \$1 000 en faveur des Canadiens Français de l'Ontario; celui de Québec a décidé à l'unanimité de faire la même chose. Les deux premières municipalités, qui ont souscrit pour aider nos compatriotes ontariens à défendre leurs droits scolaires, sont celles du village et de la paroisse d'Yamachiche.

— La prohibition a été votée aux Trois-Rivières par une majorité de 461 voix. Un avis de motion, demandant un referendum sur la prohibition à Québec, vient d'être présenté au Conseil de ville. On espère que la mesure pourra être soumise aux contribuables en février prochain. Nul doute que la ville de Champlain suivra l'exemple de la ville de La Violette et que le tour de celle de Maisonneuve viendra. Souhaitons ardemment que notre province du Manitoba se prononce en faveur de l'Acte Macdonald qui sera soumis au vote des électeurs à la fin de mars prochain sous forme de referendum. Sus aux buvettes!

Cette mesure, quoique laissant à désirer sur certains points, constituera une immense progrès dans la bonne voie et portera un coup mortel au monstre de l'alcoolisme qui exerce tant de ravages dans notre beau Manitoba.

R. I. P.

— S. G. Mgr Lorrain, évêque de Pembroke, décédé dans sa ville épiscopale. Il était évêque depuis 33 ans et par conséquent le doyen de l'épiscopat canadien. Nous ne pouvons aujourd'hui que recommander son âme aux prêtres de nos lecteurs. Nous donnerons une notice biographique au prochain numéro.

— Monsieur le Comte Thellier de Poncheville, père de Monsieur l'abbé Thellier de Poncheville, décédé à Valenciennes, en territoire occupé par les Allemands. Il avait pris une part éminente au Congrès de la Langue Française à Québec en 1912. Une de ses filles est religieuse du Sacré-Cœur au Sault-au-Récollet.

— Madame Vve Auclair, mère de M. l'abbé Elie-J. Auclair, de l'archevêché de Montréal, décédée à Saint-Polycarpe, Qué.